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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO Ne  .9 Oko 	/2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito 
Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a melhoria na estrutura da feira do 

Jardim Bahia em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará melhores condições de 

trabalho para os comerciantes e os clientes. 

Sala das Sessões ,02 de Agosto de 2017 
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-Vereador- 
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-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO NF  10) g 	/2017 

O Vereador que C, presente subscreve, apôs ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, soiicitando o calçamento na Rua que fica ao lado do 

muro do aeroporto( por traz da Arte de Tercer) localizada no Bairro Siriema 1 em 

Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará mais conforto a todos daquela 

localidade. 

Sala das Sessões ,02 de Agosto de 2017 
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